

問い合わせ先 市民課市民年金係 ☎ (25) 7211 七城総合支所市民係 ☎ (25) 1000
 旭志総合支所市民係 ☎ (37) 3111 泗水総合支所市民係 ☎ (38) 2105

国民年金保険料は納めましたか？

国民年金保険料の納め忘れがあると、将来老齢基礎年金が受けられなくなったり、年金額が少なくなったりします。また、思わぬ事故や病気の際に、障害基礎年金・遺族基礎年金が受けられない場合があります。保険料は納期までに納めましょう。

◆国民年金推進員を紹介します

社会保険事務所では、皆さんの年金受給権を確保するため、国民年金の保険料の納め忘れがある人を対象に、職員のほか、国民年金推進員が「電話」や「自宅への訪問」によって、国民年金制度の案内や、保険料の領収・納付の相談をお受けしています。

菊池市は私たちが訪問しています。



松崎勝信 国民年金推進員



宮崎奈美 国民年金推進員

私たちは、熊本社会保険事務局より委嘱を受けて、被保険者の皆さんの自宅を訪問し、国民年金保険料の収納や年金相談などをお受けする国民年金推進員です。お気軽にご相談ください。

●国民年金推進員とは・・・

- 熊本社会保険事務局長が任命した非常勤の国家公務員です。
- 熊本社会保険事務局長が発行した身分証明書を携帯しています。
- お伺いするときは、必ず、身分や名前を名乗り、お伺いした目的をお話します。
- 夜間や休日にもお伺いすることがあります。
- 保険料納付の案内のほか、国民年金保険料をお預かりしたり、国民年金制度の説明などを行っています。

◆口座振替の注意点

●口座振替の開始月までは、1～2カ月かかります

口座振替の開始月は、「国民年金保険料口座振替のお知らせ」で通知します。開始月までの保険料は、現金での納付をお願いします。

※早割制度を利用される場合は、口座振替の開始月からの適用となります。

●早割制度の初回は2カ月分を振替します

(例) 4月に当月末振替(早割)を社会保険事務所受け付けた場合

初回の5月末に4月分の14,410円(定額)と、5月分の14,360円(割引後)の28,770円が振替されます。

3/11(火)・3/21(金) 菊池市内の中学校・小学校で卒業証書授与式

3月11日(火)に菊池市内の中学校5校で、3月21日(金)に同じく小学校14校で、それぞれ卒業証書授与式があり、中学生588人、小学生530人が母校を巣立ちました。

七城中学校では、宮川伊十校長から58人の卒業生一人ひとりに卒業証書が手渡されました。「皆さんに渡した卒業証書には3年間の歴史が刻み込まれています。これから先、苦しいことやくじけそうなことにあたるとはありますが、進むべき道を見て、どのようにして歩いていけばよいのかをしっかりと考えてください。でも、悩みすぎないでください。これからの人生に幸多かれと祈ります。卒業おめでとうございます」と校長式辞が述べられ、卒業生は最後の言葉に真剣に聞き入っていました。

龍門小学校では、吉良智恵美校長から9人の卒業生にメッセージとともに卒業証書が手渡され、「卒業おめでとうございます



宮川校長から卒業証書を受け取る七城中の卒業生



います。少ない人数だからこそ深い絆ができたと思います。中学校では自分の生きる方向を見定めなければいけません。自分はどう感じたか、どうしたらいいのかを考え、「あなたの意思」を持ち、ここで学んだことを活かしてください。そして多くのことに挑戦してください」と校長式辞が述べられました。

「呼びかけと卒業式の歌」では、卒業生が在校生に向かって感謝の言葉をかけ、在校生は語りかけるように励ましの言葉を送りました。

式後、大きな拍手を受けながら、卒業生は晴れやかな顔で慣れ親しんだ学校を後にしました。

在校生に向かって、お別れの言葉をかける龍門小の卒業生

宝くじ助成事業で花房台区に自主防災組織の機材を整備

コミュニティの健全な発展を図ることを目的としたコミュニティ助成事業により、花房台区に消火栓ボックス、防災ジャンパー、ヘルメット、防災用かまどセット、救急箱など防災活動に必要な資機材が整備されました。

このコミュニティ助成事業は、宝くじの普及広報事業費を財源として財団法人自治総合センターが助成を行うもので、平成18年10月に結成された「花房台区自主防災会」の今後の活動の活性化が期待されます。



花房台区に整備された消火栓ボックス(右)と防災ジャンパー、ヘルメット(右上)



宝くじは豊かさ築くチカラ持ち。

宝くじは、広く社会に役立てられています。



「菊池武光公像」の制作者、中村晋也氏が文化勲章を受章

菊池市のシンボルとして市民広場にある、日本一の騎馬像「菊池武光公像」の制作者で、崇城大学副学長の中村晋也氏が昨年11月に文化勲章を受章されました。この像は平成4年3月に新しく整備された市民広場のシンボルとして、中村氏の手によって2年以上をかけ完成したものです。

現在、日本芸術院会員、日本彫刻会理事長で、文化功労者として顕彰されるなど、日本彫刻界のトップリーダーとしてその活躍は注目され、大学では芸術学部長として若手後継者の育成に尽力されています。

中村氏の作品は全国にあり、平成15年には奈良・薬師寺の「釈迦十大弟子像」を奉納されるなど、いまなお制作活動を続けておられます。受章、おめでとうございます。

中村氏制作の「菊池武光公像」

